

“Matar a los viejos”. De Carlos Droguett

Después de 25 años, se cumple el deseo explícito de Carlos Droguett: editar íntegramente la que fuera, en contra de su voluntad, una de sus obras póstumas. “Matar a los viejos” se inicia con Augusto Pinochet Ugarte desprovisto de todo poder y degradado completamente en el interior de una jaula que se exhibe en público. Desde el desarrollo de esta escena, el narrador se traslada en el tiempo y espacio para reconstruir y recrear distintos momentos de nuestro devenir histórico, con una mirada lapidaria y crítica a los personajes y sucesos. El libro tiene un estilo visceral, rabioso, de crítica feroz, plagado de sobreentendidos y de silencios que sugieren mucho más de lo que dicen.

Carlos Droguett nació en Santiago en 1912. Fue cuentista, novelista y periodista. Estudió Derecho en la Universidad de Chile e Inglés en el Instituto Pedagógico. Ingresó al periodismo como reportero del diario El Imparcial y trabajó como corrector de pruebas en la Editorial Ercilla. 



Matar a los viejos". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Matar a los viejos". [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile